



RÉGION ACADÉMIQUE
AUVERGNE-
RHÔNE-ALPES

Liberté
Égalité
Fraternité



NOTE AUX RÉDACTIONS

SNU : LE 1^{ER} SÉJOUR DE COHÉSION 2022 SE DÉROULERA DU 14 AU 25 FÉVRIER

Mardi 8 février 2022

Le premier séjour de cohésion de l'année 2022 aura lieu du lundi 14 au vendredi 25 février et accueillera 3 000 jeunes répartis dans 31 centres, dont plus de 300 jeunes dans la région académique Auvergne-Rhône-Alpes répartis dans 4 centres.

Le SNU est un temps de rencontre, de toutes les jeunesses françaises, pour faire République. Après une première expérimentation en 2019 ayant rassemblé 2 000 jeunes dans 13 départements pilotes, une édition 2020 fortement perturbée par la crise sanitaire et une édition 2021 qui a concerné 15 000 jeunes, le SNU monte en puissance.

L'édition 2022 est cruciale. Elle permettra d'ancrer durablement le déploiement des différentes phases de cette politique publique à destination de la jeunesse et de franchir des étapes importantes en vue de sa généralisation à l'ensemble d'une classe d'âge. Pour la première fois, plusieurs séjours de cohésion auront lieu en février, juin et juillet. Ils regrouperont 50 000 jeunes.

Dans la région académique Auvergne-Rhône-Alpes, le séjour de février concernera plus 300 jeunes de l'ensemble des 12 départements de la région qui se rendront dans 4 centres situés dans 3 départements pour vivre ces deux semaines de cohésion, de mixité et de préparation à l'entrée active dans la citoyenneté.

Ces 4 centres disposeront de 59 encadrants qui proposeront diverses activités en parallèle du programme commun défini, en veillant au respect des [protocoles sanitaires en vigueur](#) :

- Dans le Cantal, au Centre de vacances ORTF de Vic-sur-Cère, les jeunes bénéficieront d'une découverte du milieu montagnard avec des activités telles que du ski de fond, du patinage ou des raquettes, une visite de la ville d'Aurillac avec un repas traditionnel, ils s'initieront au hockey... Les volontaires SNU bénéficieront également d'ateliers sur « handicap et société », « égalité homme/femme » ou encore sur le don du sang.
- Dans la Loire, le centre EPLEFPA de Chervé à Roanne proposera un atelier sur les jeunes dans la résistance, du théâtre d'improvisation, une visite de l'écopôle du Forez...
- Dans la Loire également, dans le Centre de vacances AEF Forez Vert « La joie de vivre » à Verrières-en-forez ce sera l'occasion de découvrir le biathlon, l'accrobranche, le battle arc, l'équitation mais également de participer à un écochantier... Les volontaires bénéficieront également d'ateliers « self-defense » ou encore d'animation autour de l'Europe ;
- En Savoie, à la Cité scolaire « Antoine de Saint-Exupéry » de Bourg-Saint-Maurice, les jeunes s'initieront au Bobsleigh et au théâtre, participeront à une randonnée en raquette et en ski de randonnée... Les volontaires assisteront également à des ateliers consacrés à la sécurité en montagne ainsi qu'à une journée « Défense-mémoire ».

Les déplacements à venir

Le recteur Olivier Dugrip, recteur de la région académique Auvergne-Rhône-Alpes, recteur de l'académie de Lyon, se rendra au centre de Roanne le 16 février après-midi (invitation presse à venir).

Karim Benmiloud, recteur de l'académie de Clermont-Ferrand, se rendra dans le centre de Vic-sur-Cère le 16 février après-midi (invitation presse à venir).

Hélène Insel, rectrice de l'académie de Grenoble, se rendra dans le centre de Bourg-Saint-Maurice le 14 février (invitation presse à venir).

Vos demandes de reportage pour le séjour de cohésion de février sont à adresser à l'adresse communication@region-academique-auvergne-rhone-alpes.fr ou par téléphone au 04 72 80 61 76.